
【市長への手紙】令和元年１２月受付分 

「市役所の駐車場」 

意 見 市役所庁舎南側の駐車場について、他の自治体のように民間委託し

て有料化したらいかがですか。もちろん市役所に訪れた市民には窓口

で駐車券を発行して無料で利用できるようにして。 

回 答 市役所駐車場は庁舎を挟んで南側と北側にあり、隣接する生涯学習

交流センターにも駐車場がありますので、これらすべてを有料化しな

いと、無料の駐車場への無断駐車を誘発することとなります。庁舎北

側の駐車場を有料化するためには、出入口の位置を見直すなど全体的

なレイアウトの変更等が必要となることから、有料化に至っておりま

せん。 

市役所に用事がなく駐車している方が見受けられた場合には、自動

車を移動してもらうなどの対応をしておりますが、本来、市役所駐車

場は市役所に用事のある方が安全で安心して使用してもらうために

ありますので、ご提案のあった有料化も含めて適正な管理方法につい

て、引き続き検討してまいります。 

 担当課 総務部 資産管理課 0439-56-1375 

 

「道路沿いの落石防護柵」 

意 見 坂田の旧国道１６号沿い（緩衝緑地付近）に設置されている落石防

止用の防護柵の柱の傾きが強くなったように思われ、鉄骨が車道に落

ちてきそうで怖いです。 

回 答 県道沿いの破損した防護柵は、管理者である千葉県に修繕の要望を

しており、現状では、防護柵をワイヤーで連結する応急処置が実施済

みで、今後は調査・設計に入る予定です。 

引き続き、千葉県に適正な管理を要望してまいります。 

 担当課 建設部 建設計画課 0439-56-1345 

 

「広域の学童クラブの設置」 

意 見 学童保育で待機児童の発生が懸念される現状にあります。市として、

今こそ学童保育の改革をしていただき、広域の学区に対応できる大き

な学童クラブを設置して市で管理してもらいたいです。 

回 答 ご提案いただきました広域の学区に対応できる学童クラブの設置

につきましては、利用者増加による待機児童を発生させない為にも必

要と認識しておりますので、増設に向けて関係事業者等への働きかけ

を行ってまいります。 

なお、公営による施設の設置・運営につきましては、これまでも調



査・研究してまいりましたが、現時点では国における補助制度を活用

した民営による運営を行ってまいりたいと考えております。 

市といたしましても補助金支援だけではなく、運営面等における各

クラブのご要望等をお伺いしながら、事業の安定性・継続性の確保に

努めてまいります。 

 担当課 保健福祉部 子育て支援課 0439-56-1184 

 


